

# *Le gouvernement syrien réitère l'intérêt d'évacuer les civils de Homs*

---



Damas, 25 février (RHC- EFE-PL)- Le gouverneur de la ville syrienne de Homs, Talál Barazi, a déclaré que son bureau continue de travailler pour garantir l'évacuation de civils de ce territoire et la remise d'aliments dans toutes les régions de la province.

Une délégation du Bureau du Haut Commissaire de l'ONU pour les Réfugiés, a fait savoir que le conseil du gouverneur a fourni les facilités nécessaires aux citoyens évacués volontairement du centre historique.

La délégation du Bureau du Haut Commissaire de l'ONU pour les Réfugiés a ratifié la volonté de son organisation de continuer à prêter de l'aide humanitaire et elle a fait l'éloge des efforts consentis par les autorités syriennes dans le processus d'évacuation.



**Radio Habana Cuba**